Sparkasse verabschiedet Verwaltungsratsmitglieder

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Osterode kam zur letzten Sitzung in bisheriger Besetzung der Periode 2012/2016 zusammen.

Osterode. Vor wenigen Tagen fand die letzte Sitzung des Verwaltungsrats der Sparkasse Osterode am Harz in der bisherigen Zusam-Periode mensetzung der 2012/2016 statt. Der Verwaltungsratsvorsitzende Gero Geißlreiter verabschiedete die Verwaltungsratsmitglieder und bedankte sich bei Ulrich Schramke, Dr. Winfried Seeringer, Lothar Richter, Barbara Rien und Karl-Georg Wipke.

Die Verdienste des ebenfalls ausscheidenden Gero Geißlreiter wurden wiederum vom ersten stellvertretenden Vorsitzenden, Klaus Becker, gewürdigt.

Für Verbundenheit gedankt

Thomas Toebe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Osterode am Harz, verwies auf das Engagement der Geehrten im Verwaltungsrat der Sparkasse und auf die besondere Verbundenheit, die sich in dieser Zeit entwickelt habe. So haben Gero Geißlreiter als Vorsitzender sowie Dr. Winfried Seeringer und Karl-Georg Wipke dem Verwaltungsrat je fünf Jahre und Lothar Richter elf Jahre angehört.

Über neun Jahre hat sich Barbara Rien um die positive Fortent-



Thomas Toebe, Lothar Richter, Dr. Winfried Seeringer, Ulrich Schramke, Gero Geißlreiter sowie Barbara Rien und Karl-Georg Wipke mit Ralf Kröger (von links).

Foto: Sparkasse Osterode am Harz

wicklung der Sparkasse verdient gemacht, darüber hinaus weitere neun Jahre als stellvertretendes Mitglied des Verwaltungsrates. Ulrich Schramke war mit 15 Jahren am längsten im Aufsichtsorgan der Sparkasse aktiv.

Weg der Sparkasse begleitet

Alle sechs haben dabei den Weg der Sparkasse zu einem modernen und leistungsfähigen Wirtschaftsund Dienstleistungsunternehmen nicht nur begleitet, sondern auch aktiv mit ihrem markanten wirtschaftlichen Sachverstand gestaltet und geprägt, heißt es vonseiten der Sparkasse.

Auch im Namen seines Vorstandskollegen, Ralf Kröger, bedankte sich Thomas Toebe bei den aus dem Verwaltungsrat ausscheidenden Mitgliedern für die angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren und würdigte ihr Engagement für die Sparkasse Osterode am Harz.